

# El Congreso de Derecho Penal de la Usal abordará el dopaje en el deporte

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca acogerá a finales del próximo mes de marzo la vigésimo tercera edición de su Congreso de Derecho Penal.

El programa, que se desarrollará entre los días 24 y 25 de ese mes, contará con seis mesas sobre otros tantos temas relacionadas con esta disciplina, con la participación de profesores de diferentes universidades (algunos de ellos procedentes de instituciones académicas italianas), así como varios magistrados.

Entre los aspectos que se abordarán destaca la sexta y última mesa del programa, que abordará la situación del Derecho Penal en el ámbito del deporte, en relación con los aspectos de dopaje. Esta mesa estará moderada por el jurista y ex rector de la Usal Ignacio Berdugo.

Los otros temas que se estudiarán a lo largo de la edición de 2011 del Congreso son la responsabilidad penal de las personas jurídicas; los nuevos delitos de *mobbing*, piratería y tráfico de órganos; los delitos sexuales contra menores de 13 años; el sistema de sanciones penales; y el tráfico de personas y la trata de seres humanos. ■